



Ab dem 1. November 2012 ist in allen EU-Ländern ein neues Reifenlabel Pflicht. Ähnlich wie bei Kühlschränken oder Waschmaschinen über die Energieeffizienz informiert wird, gibt das neue Reifenlabel Aufschluss über den Rollwiderstand, die Nasshaftung und das externe Rollgeräusch. Wir haben mit Ausstellern der ?Reifen 2012? über das neue Label und ihre Meinung darüber gesprochen.

**Anmoderation:**

**Rehberg antwortet auf folgende Fragen:**

1. Über drei Kriterien sollen Verbraucher ab dem 1.11. jeden Reifen im Handel auf einen Blick besser beurteilen können. Es gibt allerdings natürlich viel mehr Punkte, die über die Qualität eines Reifens zu nennen wären. Wie glücklich sind Sie mit dem neuen Label?
2. Was hat denn aus Ihrer Sicht der Kunde vom neuen Label?

**Lutz antwortet auf folgende Fragen:**

3. Auf der Reifen 2012 sind zum ersten Mal diverse Reifen mit ihren Kennzeichnungen versehen ? das neue EU-Label ist ab dem 1.11. Pflicht. Erklären Sie noch mal kurz, was es damit auf sich hat ?
4. Der Verbraucher soll schnellere Erkenntnisse über den Reifen bekommen ? aber was hat denn ein Reifen-Unternehmen von diesem Label?